

**MARIO MALDONADO**

Historias de NegoCEOs



## Delfina y la cúpula empresarial del Edomex

**E**ste jueves, la flamante gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, se reunió con la cúpula de la iniciativa privada del Estado de México, o por lo menos con quienes impulsaron, explícita o implícitamente, su candidatura y ascenso al Poder Ejecutivo mexiquense.

La “maestra”, como todos se refieren a ella, llegó enfundada en un traje sastre blanco y una mascarada en tonos verdes, escoltada por su excoordinador de campaña y también flamante secretario de Gobierno, Horacio Duarte, quien le ayudó a concretar la reunión con los empresarios, pues desde antes y durante la campaña fue él quien hizo esos vínculos con una parte de la iniciativa privada mexiquense.

El acuerdo final lo cerró el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Cervantes, quien, como buen texcocano, coordinó la visita de los tres representantes del Grupo Texcoco a la tierra que gobernó el Grupo Atlacomulco durante más de 80 años.

El discurso de la nueva gobernadora fue breve, de unos 15 minutos, en el que les habló claro a los dueños del dinero: “Lo único que les puedo pedir es que generen empleos”, les dijo. “No va a haber moches ni extorsiones de funcionarios de mi gobierno; quien quiera invertir no va a te-

ner que pagar un peso”.

“Ustedes, el sector empresarial jugarán un papel fundamental, porque estoy convencida que si a ustedes les va bien, claro que a los mexiquenses nos irá mejor, porque queremos un estado de bienestar, en donde todas y todos se beneficien”, añadió.

Esas palabras fueron lo más relevante del discurso de Delfina Gómez. Llamó la atención el frío saludo entre Horacio Duarte e Higinio Martínez, representantes del Grupo Texcoco quienes se pelearon por el liderazgo de esa franquicia política y por los afectos de Palacio Nacional y de la “maestra” Delfina Gómez. Aunque después del evento se quedaron platicando un tiempo, fue evidente el hielo que pusieron de por medio cuando se saludaron a la llegada al fraccionamiento Bosque Real Country Club de Huixquilucan, donde se llevó a cabo el desayuno.

Otro apunte interesante de Horacio e Higinio es que la “maestra” Delfina se refirió con el mismo respeto a los dos, aunque el primero será quien tome mayor relevancia en su gabinete, como secretario de

Gobierno, y el segundo su coordinador de Gabinete. La lucha de poderes entre ambos no ha terminado.

De parte de los empresarios estuvieron Max El Mann, de Fibra Uno; el anfitrión, Marcos Salame, creador de Bosque Real; Jorge Melgarejo, de Grupo Omega, y Jorge Alvarez Hoth, de Alcance Financiera. También políticos y directivos como Roberto Campa, Óscar González Yáñez y los mandamases de Huixquilucan: el diputado Enrique Vargas y su esposa Romina Contreras, alcaldesa de la demarcación.

Una de las flamantes funcionarias del gabinete de Delfina Gómez más aplaudida fue la titular de Desarrollo Económico, Laura González Hernández, ex-presidenta del CCE local.

El que se vio muy mal fue el diputado José Antonio García, de Huixquilucan, quien era detractor de Delfina Gómez y hace unos meses pactó su salida del PAN para sumarse a Morena. Ahora se desvive en elogios hacia la “maestra” porque busca, de la mano de Horacio Duarte, ser el próximo alcalde de Huixquilucan.

**Posdata**

Hablando del gabinete de Delfina Gómez, Andrés Manuel López Beltrán y su grupo político les ganó la partida a los acolmillados miembros del Grupo Texcoco, y se quedaron finalmente con el control de la que será quizá la dependencia más importante. Con el nombramiento de Paulina Moreno García como secretaria de Finanzas, el hijo del Presidente tendrá el control de recursos anuales que rebasan los 355 mil millones de pesos. ●

**Una de las funcionarias más aplaudidas fue la titular de Desarrollo Económico, Laura González Hernández.**